
 

2022 曼谷特會 聚會（一） 
 

感謝主！這次的特會，我們的負擔是，從啟示錄來看我們的神

今天要對我們說什麼話。的確，啟示錄是很特別的，因為在末

後的這卷書裏，是我們的主耶穌，我們的神，親自對我們說話

。新約有很多卷書信，是使徒們寫的。雖然也是我們的主耶穌

說的話，但是，不是祂自己親自（直接）對我們說話，而啟示

錄是很特別的。所以如果我們看第一章第一節：「耶穌基督的
啟示，就是神賜給祂，叫祂將必要快成的事指示祂的眾僕人」

。這是神親自賜給祂，賜給我們的主耶穌基督的。特別是叫祂

將必要快成的事指示祂的眾僕人。祂就差遣使者曉諭祂的僕人

約翰。 

 

做僕人的人必須要忠心，約翰的確是一個很忠心的僕人。約翰

便將神的道和耶穌基督的見證，凡自己所看見的都證明出來。

不減少、也不加多，真實是一個很忠心的僕人。今天，我們都

要做這樣的僕人。但很可惜，今天的僕人都是講自己的話，講

許多道，喜歡講什麼就講什麼，都是講自己的道理；卻不知道

神要說什麼！ 所以，我們的工作做得亂七八糟，各人想說什

麼就說什麼，有自己的負擔，卻不在主面前禱告、禁食，求主

給我們祂的話語。各人有各人的意見，而且意見多得很！你喜

歡做什麼你就去做什麼，你喜歡去哪裡就去哪裡，你想做什麼

，就做了。這就是我們一般所謂“事奉神”的人的態度。我們都

說，我們是神的僕人，而神的僕人應該是完全照著神的旨意來

行的，不隨便做什麼。所以，在末後這卷書，我問問自己，也

問問大家，我們到底是怎麼樣的一個僕人？不簡單啊！你也要

自己問自己！ 

 

約翰是一個受苦的僕人，因為他對主的話是非常絕對的、是很

忠心的，所以他因此受逼迫。他被送到拔摩的海島上，在那邊

受苦。那我想問問你們大家，為著神的話、純全的話，你受過
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苦嗎？如果你只講你自己的、我講我自己的，哪裡會受苦？如

果我們是順從神的話的人，一定會受苦的。因為，不是每一個

人都喜歡聽神的話。 約翰也說 「我-約翰就是你們的弟兄，
和你們在耶穌的患難、國度、忍耐裡一同有分」。(啓 1:9）一

同有分於國度，你真的爲著神的國度嗎？還有忍耐，為神的話

我們需要忍耐，特別是在患難中！所有的使徒們都是經過患難

的，我們經過患難嗎？我們是一直吵架的，不是患難，是吵架

。我不同意你，你反對我，我們沒有辦法和睦相處。你說你的

，我說我的，我做我喜歡做的，到最後不停地吵來吵去。我看

見得太多了。我想對教會，特別是泰國的教會，我還是有點認

識吧？ 多年下來，有一點了解了。那你們自己說說吧！怎麼

說呢？弟兄姊妹們都是同心合意的嗎？完全照著神的旨意來行

嗎？在眾聖徒們的面前是一個好的榜樣嗎？真的討神的喜悅嗎

？如果主今天問你們：“在曼谷的教會是個怎麼樣的教會？是

個榮耀的教會嗎？是個聖潔、沒有瑕疵的教會嗎？沒有皺紋、

沒有斑點的教會嗎？”如果主問你們這個問題的話，你們要如

何回答？是不是個榮耀的教會？我們大家都知道以弗所書第五

章所說的話，基督愛教會，是不是？大家都認識這節聖經吧？

你愛不愛教會？ 弟兄們愛教會嗎？ 那要怎麼樣愛教會啊？基

督是怎麼樣愛教會的 ？是不是一直罵教會 ？基督愛教會，一

直地罵她，一直地跟教會吵架，是不是這樣 ？ 基督是怎麼愛

教會的呢？基督愛教會，為她捨己。 那你們呢？捨己嗎？還

是捨別人的”己”啊？弟兄們大家在一起交通的時候是捨己嗎？

好好地問自己！不好好問自己的話，我們讀聖經是白讀了！基

督所要得著的一個教會，是像以弗所那裏所説的教會，是要得

著一個榮耀的教會。十幾年了，二、三十年都有了，教會榮耀

了嗎？榮耀神的名了嗎？彰顯基督的榮耀了嗎？如果我們不問

這些問題的話，那我們到底在建造什麼教會？ 
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我們再回到以弗所書第五章，來看大家都很熟悉的經節。 24

節說 “教會怎樣順服基督，妻子也要怎樣凡事順服丈夫。” 那

你們的教會是不是樣樣都順服基督 ？弟兄姊妹們要知道，我

說這句話不是責備 ，而是心痛！我心痛，因為我們是一班不

順從基督的人 ！我們都是隨從自己的意思來行，我們的主耶

穌沒有時常告訴你們不要吵架嗎？我 覺得你們好像不吵架就

不舒服，吵起來好像很舒服！不是這樣嗎？不覺得羞恥嗎？教

會要怎樣順服基督？是在凡事上要順服基督。神已立基督為萬

有之首，這是以弗所書第一章告訴我們的。那麽，祂在你們中

間是不是萬有之首 ？或者，誰是萬有之首？ 主的話這麼清楚

，但多年以來我們都不注重主說的話。「你們做丈夫的要愛你
們的妻子，正如基督愛教會，為教會捨己」（弗 5:25 ）。你

多少時候、我多少時候、我們有多少時候是為教會捨己？ 我

們願意受苦、背十字架、把自己放在一邊、刻苦己心、不照著

自己的意思來行、願意放下自己的意見嗎？ 

 

其實，以弗所書已經說得很清楚了，“要用水藉著道把教會洗
淨，成為聖潔」（弗 5:26）。 我們講了這麼多道，有沒有聖

潔？我們的話語是不是像兩刃利劍，刺入人的心，暴露人真實

的光景？是時候了，我們大家都要好好地來鑒察自己。因為主

來的日子很近了。所以，在我們的綱要第一大點的末了一點是

：一個警告，日期近了！主今天不責備我們，是因為要給我們

機會悔改！ 我們要好好地去省察省察自己。不是祂不管， 而

是祂要給我們機會自己省察！因為神的話太清楚了，祂為教會

捨己，我呢？我是愛己！不是捨己。  所以有的弟兄看見吵架

的光景就跑掉了，是不是？ 要是我們大家都是這樣的，那你

說，教會怎麼能成為一個榮耀的教會？ 這裡又說，教會要成

為聖潔！請問，長老們、負責弟兄們，你們真的是要看見教會

成為聖潔嗎？教會不聖潔的話，你們不心痛嗎？在教會裏能夠

隨便來，你們還覺得好好的，不錯啊！已經在吵架打官司，很
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多方面已經不聖潔了，你們還覺得好 ！  就像哥林多教會一樣

，哥林多教會問題很多；但他們還是覺得很榮耀！ 

 

我想問你們一個問題，我也問自己這個問題，「主來的時候要

審判，那我怕不怕？你怕不怕」？  你以為，主來的時候會很

寬容嗎？你不怕主耶穌告訴你我說”我不認識你, 你這個不法、

亂來的人！“ 你不怕主來責備、來審判啊？ 神要的，是要一個

榮耀的教會獻給祂自己，毫無玷污，毫無皺紋等類的病。 而

我們的病太多了！ 健康的教會是聖潔、沒有瑕疵的教會。這

些聖經節，大家都很熟悉。 

 

然而我們看得太多了，你們在台灣也看見太多了對不對？我們

體貼人，我們不體貼神！我們怕人跑掉，我們不怕神跑掉！所

以我們體貼大家的軟弱，體貼大家的問題，體貼這個、體貼那

個，到最後教會亂七八糟也沒關係。我們不體貼神，我們不體

貼我們的新郎-耶穌基督！祂不喜愛的，我們說可以，沒關係 

！那麽你說，主耶穌喜愛那樣的教會嗎？那些人不要主，你還

要留下那些人！你以為神喜歡人數多嗎？神要得著的是得勝者

，而不是亂黨啊！主耶穌啊！盼望你們赦免我說這樣重的話！

但是主快要來了，我們還只要說好聽的話嗎？說好聽的話有什

麼益處？所以，弟兄姊妹們！我們大家都要悔改！ 

 

所以丈夫當怎麼樣愛妻子？如同愛自己的身子一樣！基督也是

這樣愛自己的身體！29 節說：「從來沒有人恨惡自己的身子
，總是保養顧惜，正像基督待祂的教會一樣」。弟兄姊妹們，

還有機會悔改！但願我們大家都能夠悔改。雖然時間不多了，

但還有機會！啟示錄的話，是約翰在兩千多年前說的；他說：

日期近了！現在是兩千年後，你們今天如果看見世界的光景，

你們靈裡沒有感覺到，時候快要到了嗎？你看歐洲的情形，你

看俄羅斯、烏克蘭的情形，你們看美國的情形，你們看中國大
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陸的情形，大家都要打仗了，墮落的光景太厲害了。我們讀到

啟示錄第六章的時候，我們會更清楚地看見，全世界的光景都

很糟糕了！那你們泰國的情形呢？ 你們的情形好嗎？不好啊

！世界上沒有一個地方的情形是好的。特別是我在的這個國家

-美國， 真糟糕啊！民主已經蕩然無存！無藥可救；亂來了！

一個自由的國家果變成無法的、無惡不做的國家。所以我們要

醒悟過來啊！ 

 

特別是關乎主的教會！世界上最重要的就是主的教會啊！還有

比主的教會更重要的嗎？你告訴我，有什麼東西比我們主耶穌

基督的教會、祂的國度、祂的錫安更重要？在泰國，有什麼比

眾教會更重要？你們不愛惜你們的教會嗎？基督愛教會，祂付

了那麼大的代價，把祂的教會贖回給父神，你出了什麼重價 

？我們出了什麼重價？想一想吧！要悔改 ！所以啟示錄頭三

章是神自己親自對祂的眾教會說話，因為教會是最重要的。所

以弟兄姊妹，這幾天好好地回到主面前去悔改，因為主來的日

子太近了！但願我們都作像使徒約翰那樣的僕人。還有機會！

這是神給我們的憐憫。   

 

所以，你看，從第二點：是三一神及祂向祂的子民計畫不更改

的啟示，是三一神親自地問候祂的教會。其他的書信，都是保

羅在問候教會, 彼得問候教會, 雅各問候教會，是使徒們在那邊

問候教會，對不對？但是你有沒有意識到，在啟示錄是我們這

位又真又活、偉大、全能的神親自地問候祂的教會。 你不覺

得很特別嗎？ 神親自來問候我們 是很特別的啊！這真是寶貝

；是神親自來問候我們！而且，在這裡祂是那今在、昔在、以

後永在的神，是無所不知的神！祂是那永活的主神！祂知道你

們今天的光景，祂更清楚你們以前的光景，難道祂不清楚你們

將來的光景嗎？沒有一件事向祂是隱瞞的，將要發生的事祂在

以往就已經知道了。今天的事情，我們的光景，祂比我們自己

還清楚！有時候，我連自己的光景都不認識 。祂是那今在、
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昔在、永在的神！祂是那位我是！是自有永有的神，沒有誰創

造了祂，而且是永不改變的。我以為過去的事我已經沒有辦法

改變了，但是主說：沒有關係，我有辦法！祂能拯救我以往的

光景！你沒有辦法，祂有辦法。將來的事也都是在祂的手中。

你相不相信這一位神？但是，你要悔改！祂說以往的事，祂已

把它忘了！但你還忘不了；都還記得一清二楚！但是我們的主

耶穌說：你以往一切的過犯，祂都忘得一乾二淨了！ 但是如

果你不悔改的話，祂也沒有辦法！那麽今天的事，我們也需要

祂的幫助。將來的事，更要交託給祂。如果今天不處理，祂再

來時有審判，那要怎麼辦？ 

 

我們這位榮耀的神，你要相信祂、要認識祂、要依靠祂，而且

要依靠祂的七靈。神所做的一切都是靠著祂的七靈，你記得那

七個金燈台嗎？你們是不是剛剛交通到撒迦利亞第四章？那金

燈台的異象是什麼？不是靠著人才, 也不是靠著人的力量，乃

是全靠耶和華的靈才能完成。（亞 4:6）那你們今天是倚靠什

麼？要倚靠神的七靈。我們多麼地需要神那全備的七靈！我們

一切的需要，都是在神的七靈裡面，沒有這七靈的話，教會建

造不起來的。我們沒有一個人有那個本事。我們的意見多得很

。該做什麼，要做這樣，要做那樣，好像我們很有本事。其實

，如果你看看教會的光景，你就會意識到我們一點本事都沒有

！我們要倚靠著七靈，還有主耶穌基督。 

 

主耶穌基督，祂是那忠心的見證人。主耶穌來到地上，不只是

講道，乃是見證神的榮耀。我們是會講，但是沒有見證。很羞

恥啊！ 主耶穌是那忠心的見證人！祂所說的，祂都活出來，

都行出來，都是榮耀父神的！我們是會講不會行。祂是忠心的

見證人，活著是彰顯神的榮耀。我們看見，祂在這個地上的一

切生活，從一誕生到釘十字架， 都是忠心的僕人。我們只認

識一位救主，但我們不認識這位忠心的見證人。那你認爲哪一
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面重要 ？是救贖主重要 ，還是忠心的見證人重要？我們需要

救恩，但是我不需要一個忠心的見證人，是嗎？我們願意做一

個忠心的見證人，跟主耶穌一樣！ 

 

而且，主耶穌復活了！祂是從死裡復活的頭生子。復活，你說

跟你有什麼關係？復活是勝過死亡，吞滅死亡！我們成為祂的

弟兄，有否模成祂那復活的樣式？而且，祂復活成為教會的元

首，祂需要在教會中居首位！請問弟兄們，誰在教會裏居首位

？這些，我們都要好好地去想想。 

 

祂又升天坐在神的右邊。耶穌基督坐在神的右邊做什麼呢？你

們有沒有想過基督為何要升天？留在地上天天與我們同在豈不

更好一點？祂坐在天上的寶座上，跟我們有什麼關係？這裡說

，祂坐在高天至大者的右邊，祂是那萬王之王、萬主之主！祂

的權杖是正直的，祂要使祂一切仇敵做祂的腳凳，錫安是祂今

天在地上的國度！祂在治理世上所有的君王。那我們今天是祂

的錫安，在地上代表祂的國度，跟祂沒有一點關係嗎？在泰國

，誰在掌權？是泰國政府在掌權，還是我們的主耶穌基督與我

們在錫安一同掌權？我們太不瞭解我們的主耶穌基督了。詩篇

110 篇告訴我們，祂權柄的杖，是從錫安伸出的，要來征服祂

的仇敵。但是你們不管，你們在那邊吵架。泰國還沒有亂，我

們自己已經亂了！我們這班基督徒，神的子民，很亂啊！今天

，我們不認識那坐在天上的君王，我們的君王！其實，今天的

世界這麼亂，你要相信，坐在寶座上的基督，祂在掌權。 

 

所以，弟兄姊妹們，好好地考慮考慮。而且，特別是在啓示錄

第一章，祂拯救我們的目的，是要我們成爲一個祭司的國度。

你們不要，也罷。但是神的話是這樣說的。祂為何要拯救我們

脫離罪惡呢？不只是要赦免我們的罪，是要脫離罪！是要我們

今天在祂的教會裡成為一個祭司的國度。要我們與祂一同做王

、做祭司。祭司是這麼重要！神的計劃從來沒有改變過。祂把
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祂的子民從埃及救出來，在出埃及記 19 章那裏說：如果你們

聽從我的話，你們就會成為我在地上的一個祭司的國度、一個

聖潔的國度。 

(出 19:5,6)  但是你們不要！你們聚會喜歡唱唱詩、講講道就回

家了，哪裡有什麼祭司的國度啊？弟兄姊妹們都沒有這樣的觀

念說他們是祭司！但是，神的旨意是不會改變的！ 你們考慮

一下吧。所以，彼得說得很清楚，教會是個屬靈的殿，是一個

聖潔、君尊的祭司，要藉著耶穌基督獻上祭物給父神。(彼前

2:5,9)  要不要由你啦！ 就看你們對神的旨意的感想是什麼？

今天晚上，我寫了幾節聖經節，但是沒有機會讀了 ！我們就

先停在這裡了！ 

 

*以上内容未經講員校閲 

 


